

Gemeinsamer Infoabend von Kreuzbund und Caritas zum Thema: "Alkohol - weniger ist besser" (Aktionswoche Alkohol)

Am Mittwoch, den 29.05.2013, veranstalteten Kreuzbund und Caritas in Kaiserslautern, einen gemeinsamen Infoabend zum Thema:
"Alkohol - weniger ist besser".

In den Räumlichkeiten der Kaiserslauterer Kreuzbundgruppen begrüßten ab 17.30 Uhr, Martina Baumgaertner (Regionalleiterin KB Südwestpfalz) und Frau Ebert-Wenski (Suchtberatung Caritas KL) alle interessierten Besucher.

Bei Kaffee, Wasser und kleinen Knabbereien, kam es recht bald zu angeregten Gesprächen rund um das Thema Alkohol. Immer wieder faszinierend für Besucher sind die Rauschbrillen. Mit verschiedenen Promillesimulationstärken konnte man diese beim Laufen auf einem weissen Strich ausprobieren. Wem bis dahin noch keine Fragen zum Thema eingefallen waren, hatte spätestens dann einige parat. Beispielsweise wollte man wissen, ob der Gleichgewichtssinn, oder die Augen selbst auch langfristig geschädigt werden durch zuviel Alkoholgenuss.

Im Laufe des Abends hatten sich auch noch einige Kreuzbundgruppenleiter aus Kaiserslautern eingefunden, die ebenfalls für Fragen bereitstanden.

Die Kreuzbundgruppenräume im Herzen der Altstadt, waren mit Ihrer offenen Tür ein schöner Beitrag für die diesjährige *"Aktionswoche Alkohol"*.
